



ゆめ広場

しる東
愉快だ
宇都宮
UTSUNOMIYA

令和4年度 城山東小学校だより 第6号 10月発行

実り多き秋，到来

秋らしい天気の日が多くなってきました。今年は10月上旬まで、割合に気温が高い日が続いていましたが、このところ秋らしさが一気に深まってきました。本校の樹木も、赤や黄色に色合いが変わってきています。

さて、秋は、実りの秋、読書の秋、スポーツの秋・・・といろいろな呼び方がありますが、学校生活が一番充実する季節でもあります。2学期のスタートにあたる10月ですが、学習を進めるにも、運動に取り組むにもちょうどいい季節であるこの時期を、より実りあるものにしていきたいと考えています。



1学期終業式&2学期始業式，そして城山東キラリ賞

1学期の終業式，2学期の始業式は，久しぶりに体育館で行いました。緊張感のある中で，話をしっかりと聞く姿に，子供たちの成長を感じるとともに，全校生が顔を揃えて行うことの良さを感じました。終業式には，3年生村田 鼓友さんと6年生相場 由理奈さん，始業式には，2年生島崎 眞帆さんと4年生渡辺 蒼亮さんの代表児童の作文発表があり，学習や行事

などで頑張ったことや2学期の抱負などの発表をしました。

また，1学期の終業式の前には，今年度2回目城山東キラリ賞の30名の表彰をしました。各学年代表児童1名がステージ上で賞状を受け取りました。これからも，子供たちのキラリと光る善い行いが増えることを願っています。



10月は第2回「いじめゼロ強調月間」

5月の第1回に引き続き、10月はいじめゼロ強調月間です。全教職員が「いじめは絶対に許さない」という共通認識のもと、様々な取組を行っています。今回は、子供たち一人一人が作成した「いじめゼロ標語」を掲示したり、「あったか言葉」を募集して発表したりすることで、「いじめゼロ」の機運を高めています。また、定期的にアンケートも行い、誰もが楽しい学校生活を送れるよう、指導に生かしています。これからも子供たちの笑顔溢れる城山東小学校を目指していきます。



学級懇談，授業参観お世話になりました。

10月19日（水）の学級懇談，授業参観では，多くの保護者の方にお越しいただき，ありがとうございました。普段以上に頑張る子供たちの姿を見ていただけたと思います。



「大谷プラン」始動開始

大谷地区には、豊かな自然・伝統産業・文化、そして素晴らしい人材と、郷土学習の素材がたくさんあります。それらを活用した学習を通して、地域を愛する心や感謝の心を育成し、人とのつながりの中で考え表現する力を育んだり、達成感や充実感を味わわせたりしたいと考え、本校の特色である教育活動「大谷プラン」を実施しています。

10月20日（木）には、大谷プランの一環として6年生が陶芸家の谷口 勇三先生に教えていただきながら、卒業制作（陶芸体験）をしました。子供たちは夢中になって、器やカップ、置物などを作りました。焼き上がりが楽しみです。



日々の様子をHPにアップしています。携帯電話やスマートフォン、タブレットでも見られます。ぜひご覧ください

